
Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Planung, Bau und 
Verkehr -

Tagesordnung 1 Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 09.11.2004  

Fragen an den Ausschuss

Protokollnotiz Nr. 0204
 

Herr Kopp: Nachdem der neue Flächennutzungsplan beschlossen worden sei, vermisse er die 
weiteren Konsequenzen, d. h. die Bebauungspläne, z. B. Bierstadt, Nordenstadt und Erbenheim.

Stadtv. Kessler: Bei dem angesprochenen Thema handele es sich um ein Umsetzungsproblem. 
Welche Bebauungspläne werden in welcher Reihenfolge bearbeitet. Einen Stillstand gebe es nicht. 
Auf jeder Tagesordnung dieses Ausschusses befänden sich entsprechende Beratungsvorlagen.

Stadtrat Prof. Dr. Pös: Bei der Umsetzung müsse der Magistrat Prioritäten setzen. Auch der 
Entscheidungsprozess selbst brauche seine Zeit. Einige Gebiete seien umstritten, andere nicht. 
Diese Prüfung brauche Zeit.
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